

# HUMAS

## Musrembang di Kecamatan Bumi Raya: Momentum Perencanaan Pembangunan Skala Prioritas di Masyarakat

Patar Jup Jun - [MOROWALI.HUMAS.CO.ID](http://MOROWALI.HUMAS.CO.ID)

Feb 5, 2025 - 19:55



*Pose bersama di Musrembang Kecamatan Bumi Raya*

Bappelitbangda, Hasyim, S.Pi membuka secara resmi Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Kecamatan Bumi Raya Tahun 2025 yang bertempat di Gedung Serbaguna Desa Bahonsuai, Rabu (05/01/2025).

Musrenbang yang mengusung tema “Mewujudkan Pemerataan Pembangunan dan Infrastruktur Untuk Memperkuat Pertumbuhan Ekonomi Inklusif dan Kesejahteraan Masyarakat” turut dihadiri Unsur Forkopimda, Camat Bumi Raya, Armin SE, bersama jajarannya, para pimpinan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Lingkup Pemkab Morowali, Unsur Forkopimcam Bumi Raya serta tamu undangan lainnya.

Pada kesempatan itu, Kaban Bappelitbangda, Hasyim menyampaikan musrenbang ini merupakan momentum penting untuk perencanaan pembangunan guna menentukan prioritas pembangunan yang menjadi kebutuhan masyarakat di Kecamatan Bumi Raya.

“saat ini merupakan masa transisi kepemimpinan baik pemerintah pusat, pemerintah Provinsi Sulawesi Tengah dan Pemerintah Kabupaten Morowali, hal ini sangat mempengaruhi arah kebijakan pembangunan rencana kerja pemerintah yang perlu keselarasan pembangunan untuk mendukung arah kebijakan pembangunan rencana kerja pemerintah yang tertuang dalam delapan (8) visi pembangunan Asta Cita.” Ungkapnya.

Lebih lanjut, Hasyim juga menegaskan komitmen untuk mendukung tercapainya tujuan pembangunan berkelanjutan (S'DGs). Olehnya itu, dalam menyusun rancangan awal RKPD Kabupaten Morowali Tahun 2026, Pemerintah Daerah akan mengacu pada Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah (RPJPD) Tahun 2025-2045, Rencana Pembangunan Daerah (RPD) Tahun 2024-2026, dan Rancangan Teknokratik RPJMD Tahun 2025-2029.

Tak lupa dirinya menekankan kepada seluruh para peserta utamanya perangkat daerah untuk benar-benar serius dan berperan aktif mengikuti acara dengan harapan melahirkan aspirasi yang dapat menjadi acuan dan bahan pertimbangan dalam menyusun rencana kerja Pemerintah Daerah Kabupaten Morowali Tahun 2026.

Acara kemudian dilanjutkan dengan penandatanganan berita acara Musrenbang Kecamatan Bumi Raya tahun 2025, diikuti sesi diskusi dan pembahasan usulan program pembangunan prioritas di Kecamatan Bumi Raya.

(TAR/Kom)